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25 июня прошла вторая часть ре‑
гиональной партийной конференции 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Делегаты 
на нее съехались со всех районов Ко‑
стромской области. На повестке дня бы‑
ли выборы нового председателя Совета 
регионального отделения и выдвижение 
кандидата на довыборы в Костромскую 
областную Думу по 10‑му избиратель‑
ному округу.

Новым председателем Совета регио‑
нального отделения единогласно избран 
Сергей Петухов Сергей. Выступающие 
перед голосованием делегаты отмечали, 
что его кандидатура – самая подходящая, 
он имеет большой опыт депутатской 
и партийной работы, сможет продолжить 
начатую Андреем Озеровым партийную 

ВЫБРАН НОВЫЙ РЕГИОНАЛЬНЫЙ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ «СР»
работу на благо Костромской области и ее 
жителей. Поздравляем Сергея Анатолье‑
вича и желаем ему успехов!

Так же единогласно была определена 
кандидатура для выдвижения от партии 
на довыборы в Костромскую областную Ду‑
му по 10‑му округу. Делегаты проголосовали 
за члена Общественной палаты Костромы, 
очень активного человека с неиссякаемой 
энергией Наталью Цветкову.

На конференции в качестве при‑
глашенных присутствовали ярославские 
коллеги‑справедливороссы: депутат 
Государственной Думы РФ Анатолий 
Грешневиков и депутат муниципалитета 
Ярославля Анатолий Каширин.

РОМАН ВЕТРОВ.
ФОТО АВТОРА.

СЪЕЗД

27 июня в Москве прошла вторая 
часть VIII съезда партии СПРАВЕДЛИ‑
ВАЯ РОССИЯ. От Костромской области 
на съезде присутствовали председа‑
тель Совета регионального отделения 
партии в Костромской области Сергей 
Петухов, депутат Костромской об‑
ластной Думы Александр Плюснин 

ПЛАН НА ПЕРСПЕКТИВУ нальных групп, где есть известные и новые 
кандидаты. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
также выдвинет кандидатов во всех 225 
одномандатных округах.

Что касается Предвыборной програм‑
мы партии, то, как сказал Сергей Миронов, 
«это «домашнее задание» для работы 
нашей фракции в Госдуме VII созыва, та 
программа‑минимум, которую мы должны 
будем обязательно выполнить».

8 июня депутат Госдумы РФ Андрей 
Озеров выступил перед коллегами 
с обоснованием своей законода‑
тельной инициативы, касающейся 
доступа через Интернет к информа‑
ции о противоправной деятельности 
чиновников. 

– В настоящее время вся информация 
о деятельности органов государствен‑
ной и местной власти размещается 
на их официальных сайтах. При этом 
ее открытости явно недостаточно. Я 
предлагаю сделать работу органов 

НЕ ПУЩАТЬ! ГОСДУМА НЕ ХОЧЕТ ОТКРЫТОСТИ ВЛАСТИ?
власти максимально открытой и про‑
зрачной для нашего общества, – сказал 
А.А.Озеров. – Принятие закона будет 
способствовать воплощению в жизнь 
принципа открытости в работе орга‑
нов власти, что позволит гражданам, 
предпринимателям, общественным 
организациям объективно оценивать их 
деятельность. Это послужит ориентиром 
для выявления правоохранительными 
органами действий коррупционной на‑
правленности. Я уверен, наша задача как 

законодателей – предложить обществу 
новые механизмы, регулирующие откры‑
тость органов власти. Население должно 
в полной мере знать все о деятельности 
чиновников, тогда мы сообща сможем 
победить коррупцию.

Однако большинство депутатов 
Госдумы, представляющих «партию 
власти», инициативу справедливороссов 
отклонила. Видимо, есть чего бояться 
тем, кто его не поддержал…

МАКСИМ МОРЕВ.

9 июня в РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Костромской области прошла 
пресс‑конференция «Состояние меди‑
цины в регионе и в стране». В рамках 
всероссийской акции справедливорос‑
сов «Правительство, делай или уходи!» 
костромские партийцы выдвинули пра‑
вительству новое требование – вернуть 
бесплатную и доступную медицину.

– В 2015 году впервые за последние 
10 лет смертность в России превысила 
рождаемость. Виной тому не экономический 
кризис. Это – диагноз бесконечным экс‑
периментам над здравоохранением, это 
ответ на системные ошибки правительства! 
– заявил депутат Костромской областной 
Думы Александр Плюснин. 

ПОЗИЦИЯ ПРАВИТЕЛЬСТВО, ВЕРНИ 
БЕСПЛАТНУЮ МЕДИЦИНУ!

Депутат Думы г. Костромы Александр 
Соколов подтвердил вопиющее положение 
дел в медицине конкретными фактами:

– Статистика оперирует цифрами, 
и они потрясают! В 1995 году в Костром‑
ской области работало 93 медучреждения 
с 12405 койками, а в 2014 году и больницы, 
и койки сократились вдвое. В 2016 году на‑
селению региона гарантируется оказание 
бесплатной медпомощи, исходя из 10169 
рублей на одного жителя. Оптимизация 
налицо! И в таких условиях правительство 
смеет говорить о том, что заботится о 
здоровье граждан России?

Костромские справедливороссы 
решительно заявили: хватит ставить экс‑
перименты на людях! СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предлагает вернуть медпункты 
в каждое село и каждую деревню. Для 
удаленных территорий организовать 
мобильные передвижные амбулатории. 
Ликвидировать Фонды обязательного 
медицинского страхования и убрать 
из госсистемы частные страховые 
компании. Создавать бюджет страны со 
строчки «Расходы на здравоохранение». 
Обеспечить граждан общедоступной 
и бесплатной медицинской помощью. 

и депутат Думы Костромы Александр 
Соколов.

Комментируя повестку съезда, 
председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель фракции «СР» 
в Госдуме Сергей Миронов заявил, что 
на нем будет утверждена Предвыборная 

программа партии «25 справедливых за‑
конов» и список кандидатов в депутаты 
Государственной Думы VII созыва.

– Как я и обещал, в центральной части 
списка будет только одна фамилия – 
Миронов Сергей Михайлович, – отметил 
он. – Сам список «СР» разбит на 50 регио‑

Повысить зарплату врачам, среднему 
и младшему персоналу до уровня 
госслужащих.

До тех пор, пока в России есть хотя 
бы один больной ребенок, на лечение 
которого скидывается народ, правитель‑
ству – позор и недоверие!

МАРИНА РОСТОВА. ФОТО АВТОРА.



2 № 4 (69),  30 июня 2016 года

НАША ГА ЗЕТА НА САЙТЕ: W W W. OZE ROV.INFO

ПАРТИЙНЫЙ КРУГ

РАБОЧИЕ ПОЕЗДКИ

17 июня депутат‑справедливоросс 
Костромской областной Думы Алек‑
сандр Плюснин провел очередной 
прием граждан в Ореховском сель‑
ском поселении Галичского района 
и посетил село Успенье.

Местные жители пришли к депутату 
с житейскими вопросами, важными для 
Ореховского поселения. Отдельной 
темой стало обсуждение отсутствия 
водоснабжения в деревне Княжево, где 
без центрального водопровода про‑
живают 15 семей. Когда‑то он был, но 
вышел из строя насос… Глава сельского 
поселения А. Транчуков и активисты из 
числа жителей села обратились к спра‑
ведливороссу за помощью, поскольку 

своими силами строительство скважины 
им не осилить.

Одна из острых проблем Успенья – ре‑
ка Векса, подмывающая высокие берега, 
на которых расположены не только жилые 
дома местных жителей, но и старинная 
церковь Успения Пресвятой Богородицы, 
и кладбище. От края берега до храма – счи‑
танные метры, и расстояние между водой 
и церковью с каждым годом стремительно 
сокращается. К депутату жители Успенья 

обратились с просьбой: срочно предпри‑
нять меры, чтобы остановить обрушение 
песчаного берега. Александр Плюснин уже 
договорился о встрече по этому вопросу 
с директором департамента природных 
ресурсов Костромской области Алексан‑
дром Смирновым.

– На высоком уровне проблему раз‑
мываемого берега в Успенье решать, 
безусловно, нужно. Но потребуется время 
и средства, а их в текущем году могут и не 

найти. Поэтому я предлагаю на первых 
порах остановить процесс разрушения: 
из бревен неценных пород древесины 
установить своеобразный щит, закрыв 
им берег. Эта временная мера остано‑
вит разрушение, а власти за это время 
продумают меры и найдут деньги. Если 
этого не сделать, и храм, а за ним и все 
село уйдут в воду… – прокомментировал 
Александр Плюснин.

Руководство и педколлектив Россо‑
ловской школы обеспокоены в том, что 
им не перечислены 400 тысяч рублей за 
призовое место в конкурсе по реализации 
проектов, направленных на совершен‑
ствование трудового образования и вос‑
питания школьников. Депутат пообещал 
разобраться, встретившись с директором 
департамента финансов Костромской 
области.

Все обратившиеся на приеме получили 
разъяснения и консультации, которые по‑
зволят ускорить решение поставленных 
гражданами задач.

– Для людей очень важно, когда им 
есть, куда обратиться за помощью в любой 
жизненной ситуации. Каждый уровень 
власти должен качественно выполнять 
свои обязанности, чтобы жителям было 
комфортно, чтобы они знали, что их ус‑
лышат, поймут и помогут, – подытожил 
встречу в Орехове Александр Плюснин.

МАКСИМ МОРЕВ.
ФОТО АВТОРА.

СЕРЬЕЗНЫЕ ПРОБЛЕМЫ 
НУЖНО РЕШАТЬ СООБЩА!

ОБЩЕЕ ДЕЛО

9 июня общественная организация 
«Общее дело» провела «круглый 
стол» на тему «Актуальные вопроса 
законодательства в области регули‑
рования оборота алкоголя и табака 
на территории Костромской области». 
Среди приглашенных к дискуссии 
был и депутат, руководитель фрак‑
ции «Справедливая Россия» в Думе 
Костромы Александр Соколов.

Известный общественный деятель 
Владимир Жданов рассказал об анти‑
алкогольной политике в нашей стране, 
сделав акцент на необходимости уси‑
ления мер по запрету оборота алкоголя 
и табака в Костромской области. Ведь, 
по статистике, она лидирует среди са‑
мых пьющих и курящих регионов России. 
Выступление Жданова настроило всех 
участников на активное обсуждение 
вопросов в рамках заявленной темы. 
Каждый из присутствующих высказал 

свою точку зрения по вопросам доступ‑
ности алкоголя и табака и профилактики 
их потребления среди молодежи, при‑
вел факты и цифры в рамках своего 
выступления по обсуждаемой проблеме, 
ответил на вопросы аудитории.

Депутат‑справедливоросс Алек‑
сандр Соколов выступил с поддержкой 
актуальности обсуждаемой проблемы 
и прокомментировал действия мест‑
ной власти в принятии ряда законов 
и поправок в сфере регулирования 
оборота алкоголя и табака на терри‑
тории Костромы. Отвечая на вопросы, 
он пояснил о сложности продвижения 
ряда запретительных инициатив в связи 
с тем, что в рассмотрение берутся 
не только социальные факторы, но 
и экономические.

В ходе обсуждения был затронут 
вопрос доступности алкогольной про‑
дукции через Интернет, основными 
пользователями которого является 
молодежь. Постоянно присутствуя 
в социальных сетях, различных блогах 
и сайтах, она имеет беспрепятственную 
возможность втянуться в доступный 
алкоголизм…

Вызвала интерес присутствующих 
инициатива Александра Соколова о 
предоставлении льгот на посещение 
спортивных залов для школьников 
и студентов на условиях льготной аренд‑
ной платы помещений. Приобщение 
к физкультуре и спорту станет хорошим 
стимулом для отвлечения молодежи от 
«веселящих» напитков.

Все предложения, сформированные 
в ходе «круглого стола» организаторы 
передали в администрацию Костромы 
для дальнейшего продвижения.

ТАТЬЯНА СОЛНЦЕВА.
ФОТО АВТОРА.

БОРЬБА С АЛКОГОЛЕМ – 
БОРЬБА ЗА МОЛОДЕЖЬ

НА ЗАЩИТЕ ГОРОЖАН

В июне справедливоросс Наталья 
Цветкова, член Общественной палаты 
Костромы, приняла участие в не‑
скольких заседаниях, посвященных 
застройке правого берега Волги 
областного центра.

– Наталья, почему вы взялись за 
судьбу берега?

– С тех пор, как я стала членом 
Общественной палаты города, ко мне 
стали поступать звонки от жителей 
Костромы. Люди тревожились за судьбу 
правого берега Волги. Исторически там 
сложилось место отдыха: зеленая зона, 
пляж, раньше был парк. Костромичей 
беспокоит план застройки этого живо‑
писного места.

– И вы решили разобраться в этом 
вопросе?

– 2 июня состоялся «круглый стол» 
как раз по этому вопросу. Среди при‑
глашенных был и главный архитектор 
города Александр Афанасьев. Он пред‑
ставил план предполагаемой застройки, 

НАШ ГОРОД ДОСТОИН ЛУЧШИХ РЕШЕНИЙ!
на котором была сформирована деловая 
и спортивная зоны, огромный концерт‑
ный зал и гостиница на 1100 мест.

– Как к данному проекту отнеслись 
участники круглого стола?

– К главному архитектору было 
много вопросов: почему общественные 
слушания проведены с нарушениями, 
зачем городу еще один концертный зал, 
если не заполняются уже имеющиеся, 
зачем нужна высотная гостиница, что 
будет со старым парком и горнолыжным 
спуском?

Представители общественности 
предлагали обязательно сохранить ста‑
рый парк и горнолыжный спуск, бережно 
отнестись к взрослым деревьям.

А я говорила о том, что уникальность 
нашему городу придает Волга и зеленые 
массивы. Нам нужно беречь эту уникаль‑
ность и всячески ее поддерживать. 
Поэтому лучше не вырубать взрослые 
деревья под банальную застройку, а, 
наоборот, новую застройку вписывать 

в имеющийся природный ландшафт.
– Как развивалась ситуация 

дальше?
– 8 июня я присутствовала на Совете 

по экологии при Думе Костромы. Там 
опять подняли этот вопрос. С докладом 
снова выступил главный архитектор 
города. Он уже скорректировал в сто‑
рону уменьшения размер гостиницы. 

Я тоже взяла слово и говорила о том, что, 
вырубая зеленые зоны, мы постоянно 
обманываем жителей города. Покупая 
новую квартиру, люди рассчитывают 
получить не только жилье, но и опреде‑
ленный вид из окна. Но через несколько 
лет вместо зеленого массива они обычно 
видят многоэтажный дом. Турист, при‑
ехавший из московской многоэтажки, 
скорее всего, поселится в двухэтажной 
гостинице на берегу пруда, чем в высо‑
тке. Я предложила не ограничиваться 
одним проектом, который не является 
идеальным, а потому и не принимается 
народом.

К моей радости, глава Думы города 
Юрий Журин поддержал меня. Он 
предложил объявить конкурс проектов 
по застройке правого берега. Думаю, это 
решение устроит всех жителей города. 
Это и честно, и перспективно! Мы живем 
в красивом городе, который достоин 
лучших архитектурных решений.

ЛЮБОВЬ ЯЛАТАН.

Совсем немного – и река смоет село
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ВЫСОКАЯ ТРИБУНА

22 июня в Москве прошло послед‑
нее заседание Госдумы РФ VI созыва. 
Какими были пять думских лет с точки 
зрения законотворческой продуктив‑
ности для депутата от Костромской 
и Ивановской областей справедли‑
воросса Андрея Озерова?

С начала работы Государственной 
Думы VI созыва Андрей Александрочив 
Озеров внес на рассмотрение коллег 
47 законопроектов. Учитывая партий‑
ную принадлежность костромского 
депутата, очень немногим из них было 
суждено стать действующими законами 
Российской Федерации. К сожалению, 
Госдума с трудом принимает инициативы 
оппозиционных депутатов (фракции «СР» 
и других), даже если они очень актуальны 
и своевременны. Многие из таких пред‑
ложений потом перевносятся депутатами 
из «правящей партии» и принимаются 
уже под ее брендом. Так было и с одним 
из законопроектов Озерова по вывозу 
жидких бытовых отходов: депутаты от 
«партии власти» попросили его стать 
соавтором якобы уже их законопроекта 
и идеи, которую предложил первона‑
чально Андрей Александрович.

В декабре 2015 года Госдума приняла 
последний из пяти одобренных законо‑
проектов Озерова. Он предусматривает 
льготы для некоторых категорий граждан 
при уплате взносов на капремонт. Этот 
закон позволяет, к примеру, в Костром‑
ской области освободить одиноких ко‑
стромичей в возрасте 80 лет и старше от 
уплаты взносов на капитальный ремонт 
и право предоставить скидку в 50 % для 
одиноких граждан, достигших 70 лет. Так‑
же предусматривается 50‑процентная 
компенсация расходов на взносы для 
людей с инвалидностью I и II групп и для 
семей с детьми‑инвалидами.

В предыдущие годы Госдума приняла 
еще четыре закона инициированных 
Андреем Озеровым лично или в со‑
авторстве с коллегами по фракции.

Во‑первых, это закон о развитии си‑
стемы противодействия (отмыванию) 
доходов, полученных преступным пу‑
тем, и финансированию терроризма. 
Закон дает дополнительные полномочия 

ИТОГИ АНДРЕЙ ОЗЕРОВ: «Я ПРЕДЛАГАЛ 
ЗАКОНЫ, ЗАЩИЩАЮЩИЕ ЛЮДЕЙ»

Центральному банку по контролю за 
кредитными организациями в части 
усиления внутреннего контроля за осу‑
ществлением сомнительных банковских 
и прочих операций. За неоднократные 
предупреждения в течение года может 
вводится другая ответственность вплоть 
до отзыва лицензии.

Во‑вторых, закон о некоммерче‑
ском найме жилья. Закон разрешает 
строить многоквартирные дома и ис‑
пользовать их в целях некоммерческого 
найма жилья. Для регулирования дого‑
вора некоммерческого найма жилого 
помещения даже дополнили Жилищный 
кодекс новым разделом «Жилые поме‑
щения, предоставляемые по договорам 
некоммерческого найма». Данное 
жилье из‑за нехватки муниципального 
могут арендовать по муниципальным 
тарифам, например, граждане, которые 
имеют профессии или занимают долж‑
ности в сферах деятельности, имеющих 
приоритетное значение для социаль‑

но‑экономического 
развития субъекта 
РФ или муниципаль‑
ного образования, 
в том числе работ‑
ники бюджетной 
сферы.

В ‑ т р е т ь и х , 
так называемый 
« з а к о н  Д и м ы 
Яковлева» о за‑
прете усыновления 
гражданами США, 
который был при‑
нят после череды 
громких убийств 
у с ы н о в л е н н ы х 
в России детей. 
Этот закон был кол‑
легиальным и при‑
нятым единогласно 
всеми фракциями 
в Государственной 
Думе. Этим законом 
были урегулирова‑

ны вопросы по введению ограничений 
и запретов для частных и юридических 
лиц других стран: по сути, право России 
вводить персональные и юридические 
санкции о нежелательности нахождения 
или работы в России лиц и организаций, 
в ответ на санкционную политику 
Запада.

В‑четвертых, закон, ограничива‑
ющий круг лиц, которые дают свое 
согласие на приватизацию жилого 
помещения. Согласно Жилищному 
кодексу, граждане Российской Феде‑
рации, имеющие право пользования 
жилым помещением государственного 

или муниципального жилищного фонда 
на условиях социального найма, вправе 
приобрести его на условиях, предус‑
мотренных законом, в общую долевую 
собственность либо в собственность 
одного лица с согласия всех имеющих 
право на приватизацию данного жилого 
помещения совершеннолетних лиц и не‑
совершеннолетних в возрасте от 14 до 
18 лет. Инициатива Озерова предлагает 
исключить необходимость получения 
согласия на приватизацию жилого по‑
мещения от лиц, использовавших свое 
право на приватизацию.

Таким образом, за пять лет работы 
Андрею Озерову удалось добиться 
принятия по одному закону в год. И это 
для оппозиционного депутата хороший 
результат! Остальные 40 законопроек‑
тов, внесенных Озеровым, находятся 
в комитетах Госдумы. Некоторые из 
них уже включены в порядок работы 
заседания Госдумы в первом чтении 
(например, законы о газовом оружии 
и о дистанционной рекламе) либо на‑
ходятся на рассмотрении в комитетах. 
Часть инициатив отклонена.

ПОДГОТОВИЛА МАРИНА РОСТОВА.

ЗА И ПРОТИВ

Депутаты Костромской облду‑
мы поддержали законопроект 
справедливороссов.

Члены фракции «Справедливая 
Россия» в Костромской областной Думе 
инициировали рассмотрение коллегами 
инициативы, внесенной в Госдуму де‑
путатом от «СР» Сергеем Мироновым. 
16 июня народные избранники почти 
единогласно одобрили законопроект 
«О дополнительных мерах социальной 
поддержки отдельных категорий граж‑

СТАРИКАМ НУЖНА РЕАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ
дан, пострадавших в период Великой 
Отечественной войны».

Представленный проект федераль‑
ного закона был подготовлен для закре‑
пления госгарантий тем, кто пострадал 
в период Великой Отечественной войны 
и не получал до настоящего времени ни‑
каких дополнительных мер соцподдерж‑
ки по федеральному законодательству. 
Прежде всего, это так называемые «дети 
войны» – граждане, которым на момент 
окончания Великой Отечественной было 
менее 18 лет, и несколько других кате‑
горий россиян, обделенных вниманием 
государства.

– В большинстве своем указанные 
категории граждан – это глубоко пожи‑
лые люди, многие из них одиноки и не 
имеют, кроме пенсии, никакой дополни‑
тельной поддержки. Это представители 
уходящего поколения. Они относятся 
к так называемым невоспроизводимым 
категориям, их численность ежедневно 
сокращается на десятки и сотни чело‑
век. Будет правильно и исторически 
справедливо предоставить право 
на получение дополнительных льгот 
данным категориям граждан, – проком‑
ментировал депутат‑справедливоросс, 

руководитель Центра защиты прав 
граждан Дмитрий Бодрин. – Принятие 
данного законопроекта будет означать 
признание на государственном уровне 
вклада детей Великой Отечественной 
войны и тружеников тыла в Победу, а так‑
же позволит хотя бы частично улучшить 
их материальное положение в столь 
сложный социально‑экономический 
период.

Костромские депутаты согласились 
со справедливороссами и одобрили эту 
законодательную инициативу. Их реше‑
ние будет передано в Государственную 
Думу РФ, и окончательное слово оста‑
нется за федеральными депутатами.

Между тем, в ходе думского заседа‑
ния депутаты обсуждали еще и возмож‑
ность присвоения официального статуса 
«детям войны» без его финансового 
подкрепления.

– Фракция «Справедливая Россия» 
воздержалась от голосования по поводу 
сугубо номинального присвоения стату‑
са, – пояснил Дмитрий Бодрин. – У ре‑
гиона нет денег даже на удостоверения, 
подтверждающие этот статус граждан. 
Пустое решение, не подкрепленное ни 
материально, ни социально, людям ни 

к чему. Формальное присвоение статуса 
«дети войны» не даст право на получение 
каких‑либо льгот, компенсаций или осо‑
бых условий. Мы – за конкретную помощь 
и поддержку населению. Поэтому мы 
не поддержали это предложение, но 
голосовали за закон о поддержке людей 
старшего поколения.

Согласно закону «О государственной 
социальной помощи в Костромской 
области» дважды в год пожилые люди, 
чей доход меньше полуторного про‑
житочного минимума, смогут получать 
компенсацию в размере 50 % от стои‑
мости проезда в областную больницу. 
Также для данной категории граждан 
предусматривается внеочередной прием 
в дома‑интернаты для пожилых людей, 
определен новый «накопительный» 
порядок для возмещения расходов 
на лекарства в размере 2 тысяч рублей. 
Получить эту меру соцподдержки будет 
можно, если на жизненно необходимые 
препараты пенсионер за год потратил 
не менее 5 тысяч рублей. Установлена 
и денежная выплата на внутридомовую 
газификацию: 60 % от расходов, но не 
более 30 тысяч рублей.

ИРИНА ПЕТРОВСКАЯ.

Фракция «Справедливая 
Россия» внесла на рассмо‑
трение в Госдуму 1143 за‑
конодательные инициативы. 
160 из них стали законами, 
подписаны Президентом 
и опубликованы. 646 зако‑
нопроектов не прошли раз‑
личные стадии, в том числе 
не получили положительного 
решения комитетов или 
были отклонены Госдумой 
(как правило, большинством 
в лице депутатов «партии 
власти»). Еще 337 проек‑
тов находятся в портфеле 
Госдумы.

В рейтинге активных за‑
конотворцев от оппозиции 
«ТОП‑30», составленном 
в 2013 году, Андрей Озеров 
занял 13‑е место из 42‑х 
возможных.
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ДЕЛА И ЛЮДИ

ПРОИСШЕСТВИЕ

Следствие по факту обрушения 
потолочного покрытия в школе № 26 
Костромы в феврале этого года еще 
ведется. Возбуждено уголовное дело 
по статье о халатном отношении при 
выполнении строительных работ. Но 
в областной Думе 16 июня озвучили 
результаты собственного депутат‑
ского расследования.

В школьном здании 1930 года по‑
стройки реконструкция началась летом 
2012 года. Ее проводило ООО «Обл‑
строй», проектно‑сметную документацию 
разработал институт «Костромапроект». 
Во время ремонтных работ Госжилин‑
спекция по Костромской области не 
раз выявляла нарушения требований 
проектной документации и технических 
регламентов. В адрес подрядчика не‑
однократно выносились предписания со 
стороны контролирующего работы уч‑
реждения «Костромастройзаказчик».

Прокуратура установила,  что 
городское управление жилищно‑ком‑
мунального хозяйства и капитального 
строительства и администрация города 
не осуществляли должного контроля над 
ходом работ и безопасностью строи‑
тельных конструкций.

НЕЛЬЗЯ ДОПУСТИТЬ ПОВТОРЕНИЯ ОШИБОК!

В декабре 2012 года контракт с под‑
рядчиком расторгли в связи с ненадле‑
жащим исполнением условий контракта. 
Завершением работ занималось ООО 
«Интерстройпроект». Реконструкцию 
здания закончили в феврале 2013‑го, 
а в марте того же года было дано разре‑
шение на ввод школы в эксплуатацию.

– Предполагаемой причиной об‑
рушения стало отступление от проекта 
в части крепления огнезащитного подшива 
к конструкциям межэтажного перекрытия 
в классе, а также ненадлежащий техниче‑
ский и строительный контроль за произ‑
водством работ, – сообщили в Костром‑
ской областной Думе. – Окончательный 

вывод о причине обрушения и степени 
виновности ответственных лиц сделают 
следственные органы области.

–  Ч и н о в н и к и 
должны разра‑
ботать и активно 
внедрить на прак‑
тике в школах, 
детских дошколь‑
ных учреждениях 
и других детских 

и социальных организациях четкий 
и понятный порядок действий при 
чрезвычайной ситуации. Нужен четкий 
алгоритм действий, пошаговая инструк‑
ция. Как показывает практика, реально 
воспитатели и учителя знают только, 
как вести себя и чем помочь детям при 
пожаре или в случае террористической 
угрозы. Все. В любых других случаях 
(например, прорыв батарей отопления 
или то же обрушение потолка в школе 
№ 26) выручить из беды может только 
сообразительность и расторопность 
педагогов. Так быть не должно! – проком‑
ментировал депутат‑справедливоросс 
облдумы Дмитрий Бодрин.

ИРИНА ПЕТРОВСКАЯ.
Фото: www.tvzvezda.ru

Депутат Думы г. Костромы спра‑
ведливоросс Андрей Дюков отозвал‑
ся на просьбу костромички и помог 
благоустроить ее палисадник.

Под окнами своей квартиры у дома 
№ 16 в микрорайоне Паново Лариса 
Васильевна Жесткова разбила цветник: 
высадила рассаду и любовно ухаживает 
за растениями. Но, к сожалению, не все 
ее соседи с уважением относятся к чу‑
жому труду и стремлению сделать окру‑
жающий мир красивее. По высаженным 
цветам бегают дети, ходят взрослые. 
Чтобы спасти палисадник, пенсионерка 
попросила помощи у Андрея Дюкова.

Депутат поддержал хорошее начи‑
нание и отозвался на просьбу Ларисы 
Жестковой: купил и установил садовое 
ограждение вокруг цветника. Лариса 
Васильевна и ее подруга, помогавшие 
в работе, остались довольны, от души 
благодарили Андрея Дюкова. На про‑
щание Лариса Жесткова сказала, что 
верит в добрые дела людей, и ее мечты 
всегда сбываются.

МАКСИМ МОРЕВ. ФОТО АВТОРА.

ПОМОЩЬ ДОБРЫЕ ДЕЛА НУЖНО 
ПОДДЕРЖИВАТЬ!

Группа общественного контроля 
за ходом ремонта дорог Костромы 17 
июня приступила к работе. В составе 
группы – не только специалисты, 
но и жители города, среди которых 
справедливороссы Юрий Логинов, 
Максим Смирнов, Константин Гришин 
и Сергей Кириллов.

Перечень дорог, которые будут 
отремонтированы в Костроме в этом 
году, составлялся с учетом предложе‑
ний самих горожан, анализа трафика, 
понимания важности той или иной 
дороги для городского транспортного 
сообщения.

Контролеры вместе с главой адми‑
нистрации Костромы Виктором Емцем 
посетили улицы Ленина и Галичская, 
где ознакомились с ходом ремонта 
магистралей.

РОВЕРКА НА ДОРОГАХ РЕМОНТ – НА КОНТРОЛЬ ОБЩЕСТВЕННОСТИ

На ул. Ленина на сегодняшний день 
выполнено 15 % всех запланированных 
работ. При благоприятных погодных 
условиях планируемый срок завершения 
ремонтных работ на этой улице – 31 авгу‑
ста. На ул. Галичской работы планируют 

завершить к 5 июля. На момент проверки 
ремонт был выполнены на 65 %.

Всего в этом году в Костроме отре‑
монтируют более 360 тысяч квадратных 
метров дорог. На эти цели будет затрачено 
510 миллионов рублей. Больше половины 

этой суммы – дополнительные средства, 
выделенные на ремонт дорог по решению 
Президента. Работа общественной группы 
продолжится в течение всего периода ре‑
монта улично‑дорожной сети Костромы.

АРИНА РУНО. ФОТО АВТОРА.

УВЕДОМЛЕНИЕ
Редакция газеты «Справедливая Ко‑

строма» сообщает о готовности предо‑
ставить печатную площадь за плату для 
размещения агитационных материалов 
зарегистрированных избирательных 
объединений, кандидатов, участвующих 
в выборах депутатов в Государственную 
Думу РФ VII созыва, а также в дополни‑
тельных выборах депутата Костромской 
областной Думы по одномандатному 
избирательному округу № 10 г. Костромы 
и в выборах в органы государственной 
власти и в органы местного самоуправ‑
ления муниципальных образований 
на территории Костромской области, 
назначенных на 18 сентября 2016 г.

Тариф на размещение агитационных 
материалов – 2 рубля за 1 квадратный 
сантиметр печатной площади. Тариф 
действителен до 18 сентября 2016 года 
и действует при условии 100‑процент‑
ной предоплаты. НДС не облагается. 
Материалы для публикаций предостав‑
ляются в соответствии с техническими 
требованиями издания.

Андрей Дюков устанавливает ограждение

Группа контроля в работе Ю. Логинов, М. Смирнов и К. Гришин 
на ремонтируемом участке ул. Галичской
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